

# FOLIAR

FOTOS | LIBROS | ARCHIVOS

POR FOTOTECA

N° 46 | Febrero de 2022

La cueva arqueológica conocida como El Tapesco del Diablo, en el cañón del río La Venta, municipio de Ocozocoautla, Chiapas, es el espacio donde se desarrolla el siguiente relato:

"Subíamos y bajábamos por cuerdas con equipo de espeleología, que nunca antes habíamos utilizado –ni siquiera visto-, los dos arqueólogos, el otro restaurador y mucho menos yo, la única mujer del equipo y totalmente novata. Después de varios días, de muy duro pero fascinante trabajo, logramos dar atención de conservación preventiva y extraer del sitio con sistemas de protección, a aproximadamente 200 bienes arqueológicos entre cerámica, lítica, jícaras, fragmentos de textiles, piezas de joyería, un hacha e incluso restos óseos."

Sandra Cruz Flores

¿Recuerdas tu primera comisión?



Carpeta Chiapas, S, T, Z, diapositiva, Tapesco del Diablo, Chiapas, cuevas del río de la Venta, 1993.

La FOTOTECA de la CNCPC es un espacio de historia. ¡Sé parte de ella...!

46